

Rundum-Versorgung aus einer Hand

Die Zahnärzte, Dres. Gaiser & Fuchs und Kollegen



Patienten der Praxis „Die Zahnärzte“ in Konstanz-Litzelstetten können mit einem strahlenden, weil rundum optimal versorgten Lächeln durchs Leben gehen. Bei den vier hochspezialisierten Fachzahnärzten und ihrem qualifizierten Team werden sie – abgestimmt auf die Erfordernisse ihres Alters und persönlicher Bedürfnisse – entsprechend des aktuellsten Standes der modernen Zahnheilkunde versorgt. Gestützt auf mehr als 30 Jahre Erfahrung, aktuelle Technik und den neuesten Wissensstand decken Die Zahnärzte das ganze Behandlungsspektrum der heutigen Zahnmedizin ab: angefangen bei der Prophylaxe, Kinder-, Jugend- und Alterszahnheilkunde, Laser- und ästhetische Zahnheilkunde, Endodontie, Prothetik, sanfte Parodontalbehandlung bis zur Plastischen Parodontalchirurgie, der CT-basierten und navigierten Implantologie, Narkosebehandlung, der Behandlung von Angstpatienten, Kiefergelenks- und Zahnunfalltherapie.



Doch nicht nur dieses breite Kompetenzspektrum kommt den Menschen aus einem weiten Umkreis zugute. „Wir wollen, dass sich unsere Patienten bei uns wohlfühlen!“, betont Arzt und Zahnarzt Claus Fuchs. Und dazu tragen vor allem auch intensive Beratung, ganzheitliche Betrachtungsweise, angenehme, freundliche Atmosphäre und besondere Serviceleistungen bei.

Hochwertige Behandlung von Anfang an

Um von Behandlungsbeginn an Probleme zu vermeiden und die Mundgesundheit langfristig zu erhalten, legen Die Zahnärzte ein besonderes Augenmerk auf die Prophylaxe. In einer eigenen Abteilung übernehmen speziell qualifizierte Prophylaxefachkräfte die gründliche Zahnreinigung, die Versiegelung sowie eine regelmäßige Kontrolle. Sie geben Tipps für die

tägliche Zahnpflege und zur zahngesunden Ernährung. Die umfassende Prophylaxe ist die Grundlage für eine hochwertige Behandlung, für die den Patienten die auf verschiedenen Fachgebieten spezialisierten Zahnärzte der Praxis zur Seite stehen: Dr. Hans Gaiser: Zahnimplantate, Chirurgie, Zahnheilkunde 60plus und Funktionsdiagnostik; Dr. Claus Fuchs: Chirurgie, Zahnimplantate, Kinder- und Wurzelbehandlung; Zahnärztin Ariane Fuchs: Parodontitisbehandlung, Zahnersatz und Zahn-Ästhetik sowie Zahnarzt Jasper Keltsch: Zahnerhaltung, Karies-Behandlung mit derzeitiger Weiterbildung Implantologie. Dank dieser vertieften Ausrichtung und der Bündelung der unterschiedlichen Kompetenzen können Die Zahnärzte für jede Altersgruppe und jedes zahnmedizinische Thema abgestimmte Konzepte anbieten. Bei übergreifenden Behandlungsbereichen arbeiten die Vier eng zusammen, tauschen sich in Konferenzen aus und übergeben die weiterführende Therapiekompetenz je nach Fragestellung dem entsprechenden Kollegen. So gewährleisten die Mediziner, dass ihre Patienten „eine Rundum-Betreuung aus einer Hand erhalten“, wie Dr. Hans Gaiser beschreibt.

Ganzheitliche Betrachtungsweise und kompetente Beratung

Rundum-Betreuung ist auch das Stichwort, wenn es um die Betrachtungsweise des Gesundheitszustandes des Mundraums und um die persönlichen Umstände des Patienten geht. Die Zahnärzte legen zum einen Wert auf ganzheitliche Zahnkunde. Das bedeutet, sie beziehen die Auswirkung von Problemstellungen im Mund auf den gesamten Körper oder aber die Rückwirkung von Erkrankungen, wie z. B. Diabetes, auf das Gebiss in die zahnärztliche Behandlung und darüber hinausgehende Maßnahmen, wie die Abstimmung mit weiteren behandelnden Ärzten, mit ein. Gerade bei älteren Patienten, wenn unter Umständen chronische Erkrankungen bei möglichen Therapiekonzepten berücksichtigt werden müssen, ist dies ein wichtiger Aspekt. Daher gut für Senioren zu wissen, dass Die Zahnärzte auf ihre Thematiken im „Zahnheilkunde 60plus-Programm“ speziell eingehen.

Besonders auf jeden Patienten speziell eingehen, das machen Die Zahnärzte auch in einem weiteren Punkt: bei der Form der Therapie. Über alle Möglichkeiten,



voraussichtliche Kosten und Behandlungsdauer werden die Patienten umfassend informiert und beraten, um sich bewusst entscheiden zu können. „Heute ist in der Zahnmedizin so viel möglich, dass man immer eine sehr gute Versorgung anbieten kann, die auch für jeden erschwinglich ist“, betont Dr. Fuchs.

Beständige Fortbildungen garantieren bestmögliche Therapien

Was alles machbar ist, beispielsweise auf dem Gebiet der Implantologie oder der Parodontalbehandlung, darüber geben Die Zahnärzte auch in eigenen Informationsveranstaltungen für Patienten Auskunft. Ihren Wissensstand über fortschrittliche wissenschaftliche Erkenntnisse und technische Errungenschaften halten Die Zahnärzte selbst beständig mit Fortbildungen – ebenso für ihr Team – auf aktuellstem Stand. Sinnvolle Neuerungen integrieren sie in ihr Behandlungsspektrum und ihre moderne Ausstattung. Dazu gehört beispielsweise ein hochmodernes 3D-Röntgen-Gerät, durch das unter anderem die hausinternen Operationen noch sicherer vorbereitet werden können. Von all dem profitieren übrigens nicht nur die eigenen Patienten durch schonendere, schmerzärmere und langfristig wirksamere Therapien, sondern auch Kollegen. Denn die Litzelstetter Praxis ist einerseits eine zertifizierte Hospitations- und Supervisionspraxis für junge Implantologen und pflegt andererseits mit der von Dr. Gaiser gegründeten unabhängigen Studiengruppe „Euregio Bodensee e.V., Implantologie, Parodontologie und Restaura-

tive Zahnheilkunde“ den grenzüberschreitenden Austausch unter Zahnärzten. Das Engagement der Zahnärzte reicht jedoch noch weiter. Für regionale und internationale Projekte vor allem für Kinder und Jugendliche wie b.free, ROKJ, Pro Humanitate, Merc Ships Afrika oder ein zahnärztliches Projekt in Brasilien setzen sie sich ein. „Uns ist es einfach wichtig, etwas weiterzugeben und Bedürftigen zu helfen“, erklärt Dr. Fuchs.

Hilfsbereit erweist sich die Praxis aber auch, wenn es um ihre Patienten geht. Arbeitnehmerfreundliche werktägliche Öffnungszeiten von 8 bis 20 Uhr, Samstags- und Businesstermine nach Vereinbarung, Erinnerungsanrufe vor jeder Sitzung oder Hol- und Bringservice für ältere und immobile Patienten vor und nach intensiveren Behandlungen und Eingriffen gehören dazu. Apropos Termine. Die können auch online vereinbart werden. Der Blick auf die Homepage rentiert sich ohnehin allemal. Dort finden Interessierte viel Wissenswertes über die Praxis und die moderne Zahnheilkunde, zum Beispiel den Ratgeber „Zähne“.

Die Zahnärzte
Komturweg 12, D-78465 Konstanz-Litzelstetten
Tel.: +49 (0)7531 69 23 69-0
Fax: +49 (0)7531 69 23 69-33
E-Mail: praxis@die-zahnaerzte.de
www.die-zahnaerzte.de